

Troisième génération de confiseurs

Magali et son frère Jean ont pris la suite de Guy, leur père, lui-même successeur de Léon, leur grand-père. Trois générations de Montpelliérains. Les uniques et derniers fabricants confiseurs de la région. Quand en 1923, Léon crée la Maison Auzier, il y avait cinq confiseurs à Montpellier. Ils fabriquaient tous réglisse, boules de gomme, guimauve et dragées, dans la plus stricte tradition héritée des confiseurs du Moyen Âge. La réglisse du pourtour méditerranéen et la gomme acacia d'Orient étaient alors introduites par Jacques Cœur, en transitant par le port de Lattes.

Installée rue de l'École de droit, puis rue du Faubourg du Courreau, la Maison Auzier s'est agrandie en 1975 en rachetant la confiserie Chabernac, un concurrent qui avait pignon sur rue depuis 1890. À la suite d'un incendie, le magasin reste sur place, mais l'atelier s'installe à Saint-Gély-du-Fesc, dans des locaux plus vastes, plus modernes. Aujourd'hui, l'entreprise tourne à plein régime, s'exporte à l'international. Et se diversifie : alicaments, gamme bio... C'est une entreprise moderne au savoir-faire d'exception, distinguée par le label Entreprise du patrimoine vivant (EPV).



Nous sommes une trentaine à travailler sur l'ensemble de l'usine et des deux magasins. Tous les ans, 600 tonnes, d'une centaine de produits différents, sortent de nos ateliers, dont la confiserie leader, la pâte vanillée à la réglisse, à raīson de 3 tonnes par semaine.